



# Alb Lauchert

## Musiker spielen Ständchen



Bild: 10645045\_GST.onlineBild.jpg

(MÄKERKINGEN/el) Die Überraschungen am Beginn und am Ende der Albvereins-Hockete am vergangenen Wochenende sind perfekt gewesen: Mit Marschmusik kam der Musikverein Mägerkingen am Samstagabend auf den Dorfplatz und spielte unter Leitung von Claudia Krohmer-Rebmann ein Ständchen.

Die Kapelle hatte in Kirchbierlingen tagsüber am Wertungsspiel in der Oberstufe teilgenommen. Die Musiker kannten ihre Bewertung nicht, kamen aber mit einem "guten Gefühl" in Mägerkingen an und erfreuten aus dieser Stimmung heraus das Hockete-Publikum. Am Sonntag war die Hockete in harmonischer Ausklungs-Stimmung, als der Musikverein erneut vorbeischaute mit einem Ständchen überraschte.

Mit Stolz präsentierte jetzt Claudia Krohmer-Rebmann die Urkunde über das Abschneiden beim Wertungsspiel. Der Text der Urkunde lautet: "Urkunde 38. Kreismusikfest des Kreisverbandes Ulm/Alb-Donau in Kirchbierlingen. Der Musikverein Mägerkingen hat am Wertungsspiel für Konzertmusik Kategorie 4 (Oberstufe) mit hervorragendem Erfolg teilgenommen."

Die Hockete-Gäste freuten sich mit dem erfolgreichen Musikverein, der im Juli 2010 im Rahmen des Kreismusikfestes in Mägerkingen sein hundertjähriges Bestehen feiern wird.